

Chemin de Croix

Mon Seigneur et mon Dieu, sous le regard aimant de notre Mère, nous allons t'accompagner sur le chemin de douleur qui fut le prix de notre rachat

03/01/2009

« Mon Seigneur et mon Dieu, sous le regard aimant de notre Mère, nous allons t'accompagner sur le chemin de douleur qui fut le prix de notre rachat. Nous voulons souffrir tout ce que tu as souffert, t'offrir notre pauvre cœur, contrit, parce que tu es innocent et que tu vas mourir pour

nous, les seuls coupables. Ô ma Mère, Vierge des douleurs, aidez-moi à vivre ces heures amères que votre Fils a voulu passer sur la terre, pour que nous, qui ne sommes faits que d'un peu de boue, puissions enfin vivre *in libertatem gloriæ filiorum Dei*, dans la liberté et la gloire des enfants de Dieu. »

Cette prière introductrice composée par saint Josémaria fournit la raison d'être de cet ouvrage. Comme *Saint Rosaire, Chemin de Croix* est un livre destiné à la contemplation. Il parcourt les quatorze stations traditionnelles en regardant avec stupéfaction et contrition les souffrances du Christ. Quelques points de méditation sont ajoutés à chaque station.

Mgr. Álvaro del Portillo écrivait, dans l'introduction : « *Glisse-toi dans les plaies du Christ crucifié.* Quand monseigneur Josémaria Escriva

proposait ce chemin à ceux qui lui demandaient un conseil pour approfondir leur vie intérieure, il ne faisait que transmettre sa propre expérience, enseignant le raccourci qu'il empruntait tout au long de son périple terrestre, et qui devait le conduire jusqu'aux plus hauts sommets de la spiritualité. Son amour pour Jésus fut toujours une réalité tangible, forte, tendre, filiale, émouvante. »

Écrit posthume, publié en 1981, *Chemin de Croix* est tiré à près d'un demi-million d'exemplaires, en dix-neuf langues.

>>> Lire le livre -
www.escrivaworks.org

opusdei.org/fr/article/chemin-de-croix/

(07/01/2026)